

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. KESIMPULAN**

1. Visualisasi kepala sekolah MAN 3 Kediri untuk menyusun visi misi dalam membentuk visi misi yaitu kepala sekolah dalam membentuk visi menganalisis SWOT, melibatkan warga sekolah, perumusan visi sesuai dengan zaman, evaluasi visi setiap 1 tahun. Gambaran visi “berakhlaq mulia” kepala sekolah menginginkan siswanya agar memiliki integritas dan etika untuk masa depan. “berprestasi” kepala sekolah menginginkan siswanya mempunyai keterampilan yang dapat bersaing untuk masa depan. “mandiri berbasis lingkungan sehat dan islami” kepala sekolah mendidik siswanya untuk masa depan agar mempunyai sikap disiplin bertanggung jawab dan memiliki karakter yang kuat. Dalam mewujudkan visi kepala sekolah membentuk langkah kongkrit yang berbentuk misi. Kepala sekolah man 3 kediri mengkomunikasikan visi disetiap rapat, upacara, pertemuan wali murid dan disetiap event sekolah serta visi tersebut di sebarluaskan melalui sosial media.
2. Kepala sekolah MAN 3 Kediri dalam mengidentifikasi peluang baru untuk memperkuat visi dan misi sekolah melalui pengembangan budaya sekolah adalah dengan cara banyak belajar dari sekolah yang di anggap lebih sukses dan sering berkoordinasi dengan sekolah lain, memberdayakan guru dan mendorong serta memfasilitasi siswa agar berprestasi. Strategi Jangka Panjang Untuk Memastikan Bahwa Budaya Sekolah Tetap Relevan Dan Adaptif

Terhadap Perubahan. Kepala sekolah MAN 3 Kediri mempunyai rencana strategis.

3. Mengidentifikasi kebutuhan masa depan langkah yang dilakukan kepala sekolah MAN 3 Kediri adalah dengan cara menganalisis trend pendidikan dan memahami perkembangan terbaru dalam dunia pendidikan, mengidentifikasi keterampilan dan potensi yang paling di butuhkan saat ini, mengintegrasikan elemen elemen baru ke dalam kurikulum, menganalisis siswa dalam berbagai aspek seperti, kepemimpinan, kreatifitas, dan kerja sama.
4. Kepala sekolah MAN 3 Kediri selalu mendorong warga sekolah untuk selalu belajar dan mengembangkan diri, kepala sekolah juga mendorong agar warga sekolah mencoba hal hal baru, kepala sekolah sebisa mungkin terbuka dan menerima seluruh ide ide tim. Dalam hal langkah kepala sekolah agar tim mempunyai ide ide baru, kepala sekolah selalu menciptakan lingkungan yang kondusif dan aman agar terciptanya inovasi baru dan berbagi ide baru.

## **B. SARAN**

1. Untuk Lembaga

Agar senantiasa tetap terjagannya kepemimpinan visioner kepala sekolah man 3 kediri maka peneliti mengharapkan kepala sekolah selalu mempunyai pemikiran pemikiran baru untuk masa depan dan selalu memberdayakan timnya

2. Untuk Peneliti

Diharapkan dalam penelitian selanjutnya agar bisa mengembangkan rangkaian teori menjadi pembahasan yang lebih ringkas dan juga mudah dipahami agar bisa mengembangkan keilmuan.